
                   令和 6 年 11 月 25 日 18：30～

小絹中学校 2 階 図書室 

作成:稲葉 

◇開会の言葉（上白石副会⾧） 

 

◇PTA 会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

お忙しい中ありがとうございます。 

小絹中 PTA の皆さん、保護者の皆さんはみんな生徒の方を向いてくれていて協力的で、感謝しておりま

す。皆さんのご協力のおかげで小絹中学校は成り立っていることをすごく感じた 9・10・11 月でした。 

 

◇学校⾧挨拶（宇津木校⾧） 

PTA 会⾧始めいつも協力していただきありがとうございます。 

体育祭では３年生の団⾧がリーダーシップを発揮して、下級生をまとめる姿がすてきでした。創夢祭で

はパートリーダー、指揮者、伴奏者、そして歌っている子たちみんなで声を掛け合いながら、よりよい

ものを求めて一致団結したと感じられました。有志発表では歌ありダンスあり楽器の演奏ありと、ひと

りひとりの持っている能力が素晴らしいと改めて感じることができました。 

こういった楽しい学校行事は子供たちを成⾧させる原動力となります。学校行事を通して、子供たちは

すごく力を発揮して、それぞれのいいところがどんどん伸びてき、クラスがまとまったり、学年がまと

まったりと、いいことがあると思いました。 

また、PTA の皆さまには 30 周年記念イベントでオペラや落語の鑑賞のためにいろいろ尽力していただ

き、ありがとうございました。 

親子資源回収では収益金が 18 万円を超え、地区の皆さんのご協力も素晴らしく、感謝しております。 

現在３年生は、私立の受験に向けて三者面談をしております。子供たちが自分から行きたいと思えるこ

とが勉強の原動力になり、がんばれるのだと思います。子供たちの幸せを中心に考えながら、保護者の

方も幸せになれるようにと願っています。 

子供たちの将来につながる進路になるように、学校としても子供たちひとりひとりの意思を尊重しなが

らやっていきたいと思います。 

 

◇議事（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告及び今後の活動予定 

①PTA 本部  

10 月  9 日   体育祭準備 テント張り等 

10 月 10 日  体育祭 駐車場の誘導 救護班（保護者６名） 

              体育祭終了後 親子資源回収打ち合わせ（地区委員・環境委員と一緒に） 

10 月 17 日  オペラ・鹿野さんのコンサート鑑賞及びご挨拶 

10 月 23 日  コミュニティスクールの会議 

10 月 26 日  小絹小運動会に伴い、小絹中校庭を駐車場として開放・誘導 

10 月 28 日  小絹駅入口交差点の危険個所の改善について顧問の小林さんと常総警察署に相談 



11 月   2 日  小絹中 30 周年記念イベントの準備 

11 月   5 日  小絹中 30 周年記念イベント開催 

11 月   8 日  創夢祭 駐車場の誘導 

11 月   9 日  親子資源回収 

11 月 22 日  市⾧との意見交換会（小絹中からの要望→部室のトイレ、壁の補修・改善、体育館・武

道場へのエアコン設置、教職員・スクールソーシャルワーカーの拡充、外国人増加へ

の対応、部活動の地域移行に伴い指導者や練習量のバラつきへの対策を要望） 

【今後の予定】 

11 月 27 日  市⾧への要望書提出（樹木の伐採・防犯灯の設置等、通学路の危険個所の改善） 

11 月 30 日  市 P バレーボール大会 お手伝い 

12 月   6 日    コミュニティスクールの会議 

12 月   8 日  昨年度広報紙の表彰式 

 

②第１学年  

・特になし 

 

③第２学年  

・12 月中に制服バンクの在庫の確認 

 

④第 3 学年  

・小絹小 6 年生の保護者に向けて、次年度本部役員募集のお知らせを作成 

  ・11 月 21 日 スクリレ及び紙面での配付（12 月 5 日〆切） 

 

⑤地区委員会  

 10 月 7 日   資源回収説明会の資料（PTA・先生用分担表、生徒分担表、打ち合わせシート、報告書）

のコピーを松元先生にお願いする 

 10 月 8 日    説明会資料の封入作業（１階会議室にて） 

             説明会の場所と時間の変更の提案があり LINE で本部・環境・顧問・地区委員に連絡 

 10 月 10 日   体育祭終了後説明会を実施 

        資料及びブルーシート、養生テープ、ビニール袋（資源回収セット）を配布 

        地区ごとに先生を交え分担表を確認、変更箇所をチェックする 

 10 月 10 日以降 変更箇所の調整と個別対応 

        地区委員は LINE で、学校とは直接または電話で 

        説明会欠席者、後から追加になった人には資源回収セットを子供を通して渡す 

 10 月 31 日  資源回収分担表（完全稿）封入作業（1 階会議室にて） 

 11 月  1  日    松元先生より、各地区委員に配っていただく 

        雨天時の態度決定についても LINE でアナウンスする 

 11 月  7 日   LINE で当日の流れをお知らせする 

 11 月  8 日  子供たちが自分の地区の集合時間と待ち合わせ場所をわかっていないという連絡有り 



        学活の時間を利用して分担表を担任の先生から伝えてもらう 

 11 月 9 日  親子資源回収当日 

        滞りなく各地区の作業が進む。 

        当初予定になかった地区の住民の方が数名、自前のトラックでお手伝いに来てくれた 

        （朝、交通指導をしてくださっている方々） 

        時間外に出されていた資源は通りかかった他地区の委員、もしもに備えて独自に動いて

くれた地区委員の協力により回収できた 

        10 時 30 分過ぎまで学校で待機 

        正午前、LINE で地区委員に終わりの連絡 

        16 時ごろ資源が残っていると連絡有り。会⾧と八木で赴くが荷物なし 

11 月 10 日  来年度からアンケートに「買ってほしいもの、直してほしいもの」を加えてほしいと本

部から提案。本年度はアンケートの裏に記入してもらうよう対応 

11 月 17 日   資源回収収益速報を地区委員にお知らせ（￥182,265） 

11 月 16 日～22 日 アンケート回収 

【今後の予定】 

資源回収報告書をまとめる 

次期地区委員選出の準備 

      

⑥環境委員会 

 10 月 10 日  体育祭終了後の説明会に参加 

        本部、地区委員との打ち合わせ 

 11 月 9 日    親子資源回収実施 

        お礼と収益報告作成中 

【今後の予定】 

 11 月 26 日  印刷作業→12 月に自治会回覧予定 

   12 月 21 日  構内環境整備 終了後、第 2 回環境整備委員会 

        1 年の振り返り及び次年度への引き継ぎ事項確認 

 

⑦広報委員会  

・体育祭、新人戦、創夢祭、資源回収にて写真撮影を行いました。写真と情報は随時 LINE で共有 

【今後の予定】 

11 月 27 日 No85 号 第 2 回編成会議 

 

（２）その他・振り返り 

＜30 周年記念イベント＞ 

（上白石実行委員⾧） 

PTA 主催ということで、創夢祭あとの式典とは別に開催させて頂きました。 

落語の柳亭市寿さんと、オペラの小林さんをはじめとするオペラの方々をお招きして、11/5 午後、皆さ 

んで集まって頂いて鑑賞しました。子供たちからは「初めて観た。正直、期待していなかったけど伝統



芸や技 

術がすごい」「アクシデントを笑いに変えて、さすがプロだ」「友だちと YouTube を観た」「体育館が 

歌声で震えていた」など、たくさん感想を頂きました。とてもいい経験になったと思います。 

創夢祭の 3 日前ということもあり、「プロの歌声やピアノを聴いて改善点を見つけて、金賞が取れまし 

た」と報告してくれた生徒さんもいました。皆さん、想い出に残るイベントになったのではないかと思 

います。最後に、教頭先生をはじめとする先生方にはたくさんのお手伝いや都合をつけて頂いて、たい 

へんお世話になりました。ありがとうございました。本部役員のみんなも、ありがとうございました。 

 

＜親子資源回収＞ 

（鈴木会⾧） 

かつてないほど大量に集まりました。地区委員さん、環境委員さんがしっかり段取りをし、保護者のみ

なさんがスクリレをしっかり確認し、たくさんの方が協力してくださいました。 

また、安全協会の方も車を出してくださり、今年度は資源を提供して下さった企業さん(スターツ、 

アルソア）もありました。 

お金の使い道に関しては学校の方とも相談しながらですが、実際子供たちの方でほしいものはないかな、

ということでアンケートにも盛り込んでいます。もし足らなければ PTA 費からもプラスしての購入を検

討します。子供たちのために、学校のためになるよう使わせて頂こうと思います。よろしくお願いしま

す。 

（地区委員） 

親子資源回収の説明会が会議室から体育館へと直前の会場の変更があったものの、スムーズに移行でき

ました。 

積み込みの際、場所によっては渋滞を引き起こしてしまう可能性があるので、2 日前に改めて説明と 

確認をして当日に備えました。 

当日は天候もよく、スムーズに作業が進みました。 

課題：時間外に出されていた資源が今回多かったため、今後どのように対応していくかが課題。 

提案：以前使用していたラミネートフィルム(ゴミ置き場に掲示する)を復活させてはどうか。 

回覧板に掲示する機会を増やし、直前にも告知する。次回への引継ぎ事項とする。 

（環境委員） 

今回初めて子供と参加したのですが、すごく楽しそうにやっていました。みんなの力が合わさると、楽

しく大きな成果を生み出せるというのを実感しました。 

 

＜体育祭・創夢祭＞ 

（学校⾧挨拶参照） 

 

＜校舎環境整備＞ 

（環境委員） 

12 月 21 日に行いますのでご協力お願いいたします。 

 

＜書記からのお知らせ＞ 



（書記・中島） 

 各専門委員さんへの依頼なのですが、活動報告書と事業報告書（第 1 回のときに配布）を次回第 5 回

のときに必ず持ってきてください。総会資料を作るのに使うので、お願いします。去年の総会資料に

入っているので、それを参考にして記入をお願いします。 

  

（３）PTA 役員選考について 

6 年生の保護者に向けて配付した役員選出のアンケートに基づいてお電話させて頂いて、新しい役員さ

んを選びます。自薦他薦は問いませんので、本部やりたいという方がいたらぜひお声がけください。 

 

◇学校からのお知らせ 

（浦和教頭） 

・各イベントについて 

いつもほんとうにありがとうございます。小絹中学校の PTA の方たちはイベント前に主体的に動 

いてくれています。 

創夢祭では当日、去年購入したスポットライトを PTA の方たちが用意してくれました。 

30 周年記念式典では、バルーンリリースを行いました。ホームページでも紹介しておりますが、み

らいりんぞうくんのインスタにも上がっています！ ぜひご覧ください。 

資源回収の収益について子供たちからアンケートを取りましたが、学校としても、除草作業用のト

ーチを検討していただけるとありがたいです。 

（倉庫にもあるが、古くて使えない） 

・横断幕について 

ＰＴＡ会費の方から横断幕を作成しました。総体、新人戦含めて県大会以上出場の部活について作

成し、ふれあい道路側に掲示するのでご覧ください。 

・コミュニティ・スクールについて 

10 月にコミュニティスクールが開設されました。初回はめざす小絹っ子像、次回は 12 月 6 日に組

織作りについて話し合います。 

・ホームページの閲覧数について 

教頭会で、「小絹中のブログの閲覧数、すごいよね！」と毎回言われます。保護者の方たちの関心

が高いことの現れです。 

（菊池先生）  

ＰＴＡの皆さまのバックアップが素晴らしく、常にあたたかく見守っていただいて、どの行事も素

晴らしいものとなりました。創夢祭では 3 年生の歌声がほんとうに素晴らしくて、2 年生が来年自

分たちもそうなりたいとがんばる伝統となっています。卒業式の合唱もぜひ楽しみにしてください。 

今回の盛大な資源回収に出張で参加できなかったことが残念でした。 

体調を崩しがちな時期なので、年末、いい形で迎えられるように応対してください。 

 

◇次回の運営委員会の日程確認 2 月 21 日 18：30～ 図書室 

 

◇閉会の言葉（上白石副会⾧） 



以上 


